



Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures à une réception en l'honneur du 500^e anniversaire de la Réforme



Le 31 octobre 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendu à une réception solennelle en l'honneur du 500^e anniversaire de la Réforme, à la Maison Pachkov de Moscou.

Prenaient part à cet évènement des représentants des différentes confessions chrétiennes et des communautés religieuses traditionnelles de Russie, des représentants des autorités, du corps diplomatique, de la société civile. L'Église orthodoxe russe était aussi représentée par l'hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, et par Ph. Champion, employé du DREE.

S. V. Klimenko, premier adjoint au directeur de l'Administration présidentielle, a lu le message du président de la Fédération de Russie, V. Poutine. Il a aussi prononcé un discours, rappelant que la plus

grande partie du XX siècle avait été une époque d'épreuves pour les croyants. Aujourd'hui, cependant, « l'état fait tout ce qui est en son pouvoir pour rétablir la justice historique : rendre et restaurer les temples détruits, soutenir la renaissance spirituelle nationale ».

Le métropolite Hilarion a prononcé un discours à son tour. En mémoire de l'évènement, il a offert à la communauté luthérienne de Moscou le sixième tome de son ouvrage *Jésus Christ. Sa vie, son enseignement*.

Sont ensuite intervenus : l'archevêque de l'Église évangélique luthérienne de Russie, Dietrich Brauer, l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République fédérale d'Allemagne en Fédération de Russie, R. von Frisch, le nonce apostolique en Fédération de Russie, l'archevêque Celestino Migliore, l'évêque de l'Union russes des chrétiens de foi évangélique (Pentecôtistes), S. V. Riakhovski, le président de l'Assemblée spirituelle des musulmans de Russie, Albir-khazrat Krganov, le président de la Commission de la Chambre publique de la Fédération de Russie pour l'harmonisation des relations interethniques et interreligieuses, I. E. Diskine, etc.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48067/>